
Pièces 3 Pièces

Référence 84385993

Prix 446 000 €

Tourrettes
Maison à vendre (83440)
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Située  dans  un  environnement  calme  et  privilégié,  découvrez  cette  maison

d'environ 100 m² sur un terrain de 2400 m².La villa vous offre de plain-pied : une

pièce  de  vie  avec  cheminée  et  donnant  accès  à  une  mezzanine,  une  cuisine

aménagée et équipée, une buanderie, deux chambres avec placards et accès sur

l'extérieur, une salle de bains, WC indépendant.Le jardin de 2400 m² est arboré et

bénéficie  d'un  chalet  et  d'un  abris  voiture.  Jolie  vue  dégagée  sur  le  village  de

Tourrettes.

In a quiet area, discovers this charming house of approx. 100 m² on a land of 2400

m².The  one  storey  villa  offers  :  a  living  room  with  fireplace  and  access  to  a

mezzanine, a fitted kitchen, a laundry room, two bedrooms with closets and access

to the garden, a bathroom and a separate WC.The garden of 2400 m² is wooded

and has a chalet and a carport. Nice view of the village of Tourrettes.

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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